

## Museumsausflug

Am Donnerstag trafen wir uns, wie so oft, um 8:40 Uhr in der Schule und sind dann gemeinsam zum Houston Natural Science Museum gefahren. Diesmal kamen unsere Austauschschüler leider nicht mit.

Unvorstellbar hier in Deutschland, es gab sogar im Museum ein McDonalds. Doch was wirklich beeindruckt hat, war das Rain Forest Conservatory, indem die unterschiedlichsten Schmetterlinge frei umher geflogen sind. Es war definitiv faszinierend und wunderschön. Wir konnten einfach durch eine Art Mini-Regenwald laufen, die Schmetterlinge und Pflanzen bestaunen und all das auf Fotos festhalten.

Nach einem kurzen Halt bei McDonalds sind wir rüber zum Hai-Abteil gegangen, wo uns von einem Museumsmitarbeiter sehr, sehr viel über Haie erzählt wurde. Das spannendste daran war jedoch, dass wir einen kleinen Hai streicheln durften während er redete. Uns wurde auch von einer App (Ocearch) erzählt, mit der man den Aufenthaltsort von einem Hai herausfinden kann.

Wir konnten uns nach dem Museum entscheiden, ob wir in die nächstgelegene Mall wollen oder in ein weiteres Museum. Charleen, Jessica und ich sind in das Museum of Fine Arts gegangen. Da wir nicht viel Zeit hatten, konnten wir nicht allzu viel sehen, nichts desto trotz kann ich definitiv sagen, dass es dort wirklich viel Schönes zu betrachten gab, mitunter auch das Wasserliliengemälde von Monet.

Zurück in der Schule haben wir uns mit unseren Austauschschülern getroffen. Sarita (meine Austauschschülerin) und ich sind mit ein paar ihrer Freunde Go-Kart fahren, Laser Tag und Minigolf spielen gegangen, was auf jeden Fall großen Spaß gemacht hat.

Kathrin Korezkij